JOURNEE D'ETUDE REGIONALE

LE « LOGEMENT D'ABORD » VU PAR TOUS SES ACTEURS

Se rencontrer pour agir ensemble



Vendredi 20 mars 2020, 9h-17h

Maison Saint Vaast / 103, Rue d'Amiens, 62008 Arras

Inscriptions: http://www.prefashdf.fr/



LE « LOGEMENT D'ABORD » VU PAR TOUS SES ACTEURS

Se rencontrer pour agir ensemble

Vendredi 20 mars 2020 / ARRAS / 9h-17h

Une journée d'étude régionale se tiendra le 20 mars 2020 à Arras sur le thème des évolutions des modalités d'intervention et des pratiques sociales liées à la philosophie du « Logement d'abord ».

Cet espace se veut être un lieu d'échanges de points de vue, de partage de pratiques et de mise en réseau. Nous chercherons à construire un cadre de référence partagé en nous appuyant sur les savoirs, savoir-faire et expériences plurielles.

Que vous soyez hébergé ou locataire, bénévole, professionnel dans le secteur de l'hébergement, de l'insertion, du logement, étudiant, formateur, chercheur... ou tout simplement intéressé par les évolutions des politiques et modalités d'accompagnement vers et dans le logement, prenez note et venez avec vos idées!

Cette journée régionale s'inscrit dans un projet de recherche collaborative qui sera menée par le Pôle Régional de Recherche et d'Etude pour la Formation et l'Action Sociale sur plusieurs territoires en Hauts-de-France en 2020.

Entrée libre sur réservation

Formulaire d'inscription en ligne à l'adresse suivante : http://www.prefashdf.fr

Lieu: Maison Saint Vaast / 103, Rue d'Amiens, 62008 Arras